
Protokoll der Fachschaftssitzung Am 31.10.2012 In Raum A 308 
  
Anwesend: Anna, Leo, Saskia, Daniel, Michi, Isa, Svenja,Rudi, Simon, Philip, Jasmin, 
Alexander K., Lara, Jenni, Vanessa, Nadja, Alex B. 
Entschuldigt: Janina, Mo, Pascal, Anne, Alex S., Paul 
 
Beginn: 18.05 Uhr Ende: 19.50 Uhr 

 
TOP 1 - Begrüßung  

 Offene Feedbackrunde 
 Letztes Protokoll kann nicht verabschiedet werden, wird von Anna überarbeitet 

 

 TOP 2 - Gremien 
 Treffen mit Zentrum für Lehrerbildung : Nadja, Paul, Janina und Vanessa waren 

da 
- Informationstag VD18 am Freitag, den 23.11. 2012 von 11.30-15.30, für alle 

Lehramtsstudierenden, die in absehbarer Zeit ihr Studium beenden  
An diesem Tag wird es ein Cafe von der Fachschaft Lehramt geben  
o Vorschläge für das Cafe: Kuchen, Kaffe, Waffeln 
o Saskia und Leo übernehmen hierfür die Leitung 
o Weiter soll es einen „Memory Walk“ geben: Studenten sollen aufschreiben, 

welche Dinge sie gut während ihres Studiums fanden, Highlights usw. 
o Es sollen dafür Plakate gestaltet und aufgehängt werden, Saskia und Anna 

übernehmen die Planung bzw. sammeln Fragen und Anregungen 
o Es soll ein Alumni Netzwerk für Lehramtsstudierende der Universität 

Trier gestaltet werden (Homepage), dort können sich Studierende und 
Referendare austauschen (z.B. Stundenentwürfe)  Liste im Cafe der 
Fachschaft 

 
- Vom Bundesministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz 

ausgeschriebener Wettbewerb mit dem Thema: Umgang mit Geld, 
Verbraucherkompetenzen. Es soll sich eine Gruppe zusammenfinden, die Ideen 
ausarbeitet. Einsendeschluss:13. April 2013  

 
- Seminar Stimm- und Sprecherziehung: War letztes Mal sehr teuer. Darum 

Stiftungen und Versicherungen anfragen (z.B. DEBEKA), ob die das Seminar 
finanzieren würden. Den Evaluationsbericht des letzten Seminars könnte man 
mitsenden  

 
- Staatexamensfeier soll künftig besser von Fachschaft organisiert werden. Eine 

Gruppe muss zusammengestellt werden.  
Probleme/ Diskussionen:  

- Schwierig alle Absolventen zu erreichen, alle werden zu 
unterschiedlichen Zeitpunkten fertig  

- Wo soll gefeiert werden? Campus II oder woanders?  
- Feier für neue Studiengänge Ende Juli? 
- Finanzierung muss geklärt werden! 
- Früh das Datum festlegen! 
- Weitere Themen: Musik, Fotograf, Sektempfang 



 
 AFaT : Svenja war da, es wurde nichts Wichtiges besprochen 
 
 Treffen mit Herrn Müller: Nadja und Vanessa waren da 

- Modul 3: Neue Prüfungsmodalitäten, noch keine offizielle 
Rückmeldung auf Brief bezüglich der Professur  

- Modul 6: Chaos bei der Anmeldung, Losverfahren war keine gute 
Lösung  nächstes Mal erfolgt die Anmeldung über LSF 

- Anmeldephase Bachelorarbeit: Noch keine Auswahl getroffen, viele 
Studierende haben nicht mitgekriegt, dass Bewerbungsverfahren läuft 

 

TOP 3 - Wichtige Anliegen 
 

 Steuern/ Finanzen: -Unterlagen der letzten 2 Jahren werden überprüft, es fehlen  
aber noch einige Belege, Belege von den Parties nachreichen 
- Problem: Finanzamt wird vielleicht die Finanzen von allen 
Fachschaften der letzten 10 Jahre überprüfen 

 Mail von Herrn Sprave: Nominierung, Hochschulwahl Gremium, bis spätestens 
31.10. melden, falls Interesse 

 
 

TOP 4 - Aktuelle Anlässe  
 

 Ersti- Wochenende: 
- Geld für das Ersti- Wochenende wurde eingesammelt 
- Spiele und Kuchen für das Ersti–Wochenende organisieren 

Es gibt drei Fahrten  
- Um 16.01 (mit Leon und Philip) 
- Um 17.01 (mit Rüdi und Simon) 
- Um 18.01 ( mit Vanessa und Pascal) 

Treffen: Jeweils um Viertel vor!  
- Handynummer austauschen 
- Treffpunkt HBF Haupteingang  
- Schilder mit der Aufschrift „Ersti- Wochenende“ 
- Klären, wer mit wem fährt, eine Person ist abgesprungen 
- Eine Person, die nicht Lehramt studiert, will mitfahren, wurde von der 

Fachschaft abgelehnt 
 
 Sekt- Empfang am kommenden Freitag: Vanessa übernimmt Leitung 

- Beginn: 18 Uhr in Raum P3, Aufbau ab 16 Uhr 
- Brötchen bestellen! Am Freitag abholen 
- Liste für freiwillige Helfer erstellen, wer ausschenkt, wer aufräumt            

(Listen bei Facebook hochladen)  
- Wer kauft Waffeleisen, backt Kuchen? 

 
 BiWi- Einführungstag am 10.11.2012 

- Aufbau: 8 Uhr, Ende: 16 Uhr 
- Zu klären: Raumbelegung wird noch geklärt, Schichten einteilen!, Weitere 

Planung über Facebook 



 
 

TOP 5 – Intern 
 Alexander Koch und Michael Hotzwick werden einstimmig kooptiert  
 Nächste Sitzung: Co- Ämter auflisten 
 Regelmäßiges Feedback einführen 
 Waffeleisen und Kaffeemaschine werden gekauft Einstimmig beschlossen, 

Svenja kauf diese 
 Raumsituation: Noch kein eigener Raum 
 Montag um 14 Uhr in der Kapelle: Senatssitzung mit Frau Ahnen 

(Bildungsministerin), Fachschaft ist vertreten (Lisa und Svenja) 
 Vollversammlung am 14.11. um 18 Uhr , Anna macht noch einen Aushang, 

Sitzung im Anschluss, Nadja kümmert sich um Raum 
 Anregungen für die Fachschaftssatzung an Anna senden  

 
 
 
 
Protokoll: [Lara Landgraf, Trier] 

 


